

En juin au CNDT ...

- Barbecue

Ce vendredi marquait les derniers cours de nos élèves de 5e et 6e années, avant la période des révisions puis celle ô combien importante des examens.

Consciente de l'importance du moral et de la forme physique en cette dernière ligne droite, notre équipe de cuisine avait décidé de terminer cette semaine par un barbecue convivial. Près de 400 repas ont été servis.

Un petit clin d'œil de la part de nos cuisiniers pour encourager les élèves ! 👍



- Laboratoire au FOREM

Vendredi matin, les 5e option laboratoire ont pris leur vélo pour rejoindre le centre de formation numérique du Forem.

Au programme, visite complète du site du forem, observation des ateliers de formation de jointeur pour fibre optique, de smart Grid (Réseau électrique intelligent) et enfin, laboratoire d'électricité.

Merci au forem et, en particulier, à Jean-Christophe Leleu !



- Spectacle des 5ièmes Littéraire

Ce jeudi 1er juin, les élèves de l'option 5e Littéraire ont présenté "Tout ce que je n'ai pas pu dire".

Fruit du travail d'une année, ce spectacle est un parcours artistique et littéraire qui mêle pensées, émotions et leçons de vie.

Merci à leurs professeurs Mmes Lauwaert et Lison mais aussi à Gentiane Vannuffel, comédienne et metteuse en scène ("Carcasse", compagnie de la guimbarde), à Ithac et à la maison de la culture de Tournai.



- Visite à la Pépinière

La semaine dernière, les élèves de 4ème et 6ème ont pu se rendre à la pépinière. [La Pépinière-Tournai](#) est un jardin collectif mais aussi un lieu de rencontres, d'apprentissages et de partage.

Les élèves ont donc pu avoir une explication donnée par Yvan sur les origines du projet de la pépinière ainsi que des explications en lien avec leur cours de géographie.

Ensuite, ils ont mis la main à la pâte en plantant, arrosant et désherbant le potager.

Une belle expérience à réitérer 🍌🌳



- Olympiades de langues

Le mercredi 19 avril s'est déroulée la toute première édition des Olympiades de langues et de traduction organisées par l'Université Saint-Louis.

Une dizaine d'élèves de 5ème ont participé avec plus de 350 autres élèves à l'épreuve de sélection. 38 jeunes ont été retenus pour la finale qui s'est tenue le mercredi 17 mai.

Les finalistes ont pris part à trois épreuves : une épreuve de français, une épreuve de « voice over » en langue étrangère devant le jury et une épreuve de traduction vers le français.

Nora Gamby, élève en 5C, obtient la première place et remporte donc un séjour linguistique de deux semaines à Dublin au sein de l'école "Apollo Dublin". 🏆

Félicitations à elle ainsi qu'à tous les autres participants! 🍌

- Dernier cours de sport !

L'année touche à sa fin et les rhétos ont pu profiter de leur dernier cours de sport pour décompresser sous un magnifique soleil avec leurs plus beaux déguisements. 🌞 🎉



- Discipline sportive testée par nos collégiens

Cette année, dans le cadre du cours de sport, les élèves ont pu s'essayer à de nouvelles disciplines telles que le padel et le crossfit.

Une super expérience sportive pour nos élèves ! 😊

Un tout grand merci au [Kain TC - Tennis & Padel Club](#) et à [CrossFit Rhénium](#) pour leur collaboration. 👍



- Dernier cours de géo

Dernier cours de géographie sous le soleil, dans la bonne humeur et le partage pour les 6C. Ils ont eu l'occasion de découvrir [La Pépinière-Tournai](#) et de comprendre l'importance de la relocalisation de notre alimentation en parlant notamment du projet de la ceinture alimentaire.

Ils sont repartis détendus, avec le plein d'énergie et de vitamines (grâce aux fruits rouges dégustés sur place) pour commencer leur session d'examens. 🍅🍊

